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委員会審査報告書  

 

本委員会に付託された事件の審査結果を報告します。 

 

記 

 

第 15号議案 宗像市自転車等駐車場条例の一部を改正する条例につ

いて 

 

東郷駅日の里口に第２自転車等駐車場を新たに設置することに伴い、条

例の一部を改正するものである。 

 

【審査内容】 

明らかになった主な事項は次のとおり。 

 東郷駅前広場整備により、有料の施設として、東郷駅日の里口第２自

転車等駐車場が平成２９年５月にオープン予定である。 

なお、収容台数は自転車が１３０台、１２５ｃｃバイクが３０台で、

施設の管理については市が行う。 

 

【審査結果】 

委員会は、全員賛成で原案のとおり可決した。 

 

 

第 16号議案 市道路線の変更について 

 

道路法に基づき市道路線の変更について、議会の議決を求めるものであ

る。 

 

【審査内容】 

明らかになった主な事項は次のとおり。 

１ 日の里一丁目６号線 

 東郷駅前広場整備に伴い、起点及び終点を変更する。 

２ 皐月１１号線 

 道の駅むなかたの駐車場拡張工事に伴い、起点及び終点を変更する。 

３ 中山口線 

 用途廃止に伴い、終点を変更する。 

４ その他１４路線については、現況と道路台帳の整理を行い、起点及び 

終点を変更する。 

 

【審査結果】 

委員会は、全員賛成で原案のとおり可決した。 

 

 

第 17号議案 市道路線の認定について 

 

道路法に基づき市道路線の認定について、議会の議決を求めるものであ

る。 

 

【審査内容】 

明らかになった主な事項は次のとおり。 

 大谷団地６号線、大谷団地３１号線、枝ノ丁線については、現況と道 

路台帳の整理を行い、市道路線として認定する。 
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【審査結果】 

委員会は、全員賛成で原案のとおり可決した。 

 

 

第 18号議案 市道路線の廃止について 

 

道路法に基づき市道路線の廃止について、議会の議決を求めるものであ

る。 

 

【審査内容】 

明らかになった主な事項は次のとおり。 

 王丸１０１１号線、枝ノ丁１号線、枝ノ丁２号線については、現況と

道路台帳の整理を行い、市道路線を廃止する。 

 

【意  見】 

（賛成意見） 

・道路台帳の整理は、公共資産の管理上、重要なことであるため、整合性

を保たせるよう台帳整理を続けていただきたい。 

 

【審査結果】 

委員会は、全員賛成で原案のとおり可決した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  


